



山五小

# おひさま通信

ホームページ「山形市立第五小学校」で検索

平成28年度  
3月号

山形市立第五小学校  
平成29年3月28日  
校長 三森 聡



## 6年間で学んだ **心の成長**をかみしめて！ —第94回卒業証書授与式—



3月18日、「あおぞら」学年48名の卒業式、真新しい中学校の制服に身を包み、卒業証書を授与される姿は、とても堂々として立派でした。6年前、「青空に向かって羽ばたいて欲しい」との保護者の思いから、学年名が「あおぞら」となりました。この日は、雲一つない快晴となり、まさに、あおぞら学年の旅立ちにふさわしい天気となりました。

この6年間、体とともに**心も大きく成長**しました。福祉施設への訪問やエコキャップ回収等、「**人の役に立つこと**」に喜びを感じ、**率先的に活動を広げて**きました。特に、これまでゲームや遊びが中心であった「なかよし縦割り班」の活動に、**清掃奉仕の活動を取り入れられないかとの提案**により、なかよし縦割り班で掃除をするようになりました。6年生は、「雑巾は半分に折って、手が壁につくまで拭こうね。」等と下級生にわかりやすく教えていました。あおぞら学年が考えてくれたこの縦割り班での掃除は、価値のある活動として、ずっと続いていくことになるでしょう。



後輩が卒業生に感謝の手紙を渡す門出



感謝の花束をお母さんへ



5年生による激励のエール

# 感謝を込め、思いを伝えあった 「6年生を送る会」 2/28

「6年生を送る会」では、児童会の実行委員を中心として、〇×クイズやジャンケン列車などで楽しみ、また、6年生への感謝の意を表そうと、手づくりの首飾りやメッセージ色紙をプレゼントしたり、学年ごとによるパフォーマンス表現をしたりしました。6年生がじっくりとメッセージを読んでもらっている姿に感動しながら、6年生と過ごした思い出を振り返りました。



実行委員制作によるくす玉



1年生 合唱奏「こいぬのマーチ」



2年生 剣玉披露／合奏「こぐまの二月」



後輩からのメッセージを読む6年生



3年生 書道パフォーマンス／大縄跳び



4年生 合奏「クラッピングファンタジー」



首飾りとメッセージのプレゼント



5年生 呼びかけ「6年生へのメッセージ」



6年生 合唱「ありがとう」

## ～6年間皆勤～〈同窓会より受賞〉

6年間欠席がなかった3名の児童に、本校同窓会長より、クリスタル盾による「皆勤賞」が授与されました。



6年間の「皆勤賞」を受賞した子ども達